



Ahrensburg, 23.09.2023

Pressemitteilung der Fussballabteilung des Ahrensburger TSV

Matthias Nagel scheidet zum 30.09.2023 beim ATSV aus.

Leider muss die Abteilungsleitung der Fussballabteilung des ATSV heute mitteilen, dass unser Sportlicher Leiter Leistungsbereich Matthias „Matze“ Nagel seine Tätigkeit zum 30.09.2023 auf eigenen Wunsch und aus persönlichen Gründen beendet.

Rückblickend auf das vergangene Dreivierteljahr hat die Fussballabteilung zusammen mit Matthias Nagel in der Funktion als Sportlicher Leiter Leistungsbereich vieles bewegt und erreicht. Besonders zu erwähnen im direkten, sportlichen Bereich sind die „Wiederbelebung“ des traditionellen Fisch-Schloh-Cups, der zuletzt vor der Corona-Pandemie stattfand und der Ende August neu aufgelegte 1. Stadtwerke Junioren-Cup, ein Jugend-Leistungsturnier, das es in dieser Form bisher beim ATSV noch nicht gegeben hat und zu dem wir ein enorm gutes Feedback von den Teilnehmern erhalten haben!

Darüber hinaus hat Matze wie bereits zu seiner Zeit als Ligatrainer durch sein unermüdlichen Einsatz im Bereich Sponsoring dafür gesorgt, dass die Finanzierung unserer Landesligamannschaft auch für die laufende Saison gesichert ist. Zusammen mit dem Trainerteam und dem Ligaobmann hat er zudem die in dieser Saison besonders ausgeprägten Transferaktivitäten der Ligamannschaft mitgestaltet und so großen Anteil daran, dass wir auch diese Saison eine landesligareife Ligamannschaft an den Start bringen konnten.

Matze scheidet wie bereits erwähnt aus persönlichen Gründen aus, möglicherweise um sich nach fast durchgängig 9 Jahren als Ligaobmann, Ligatrainer und Sportlicher Leiter Leistungsbereich beim ATSV einer neuen sportlichen Herausforderung bei einem anderen Club zu stellen.

Matze und der ATSV gehen im Guten auseinander, so wie es sich vor allem nach so langer gemeinsamer Zeit gehört und wir haben Matzes abschließenden Satz in der gestrigen Abteilungsleitungssitzung „*das heißt ja nicht, dass ich nicht irgendwann wieder zum ATSV zurückkomme*“, mit Wohlwollen aufgenommen.

Wir bedauern sein Ausscheiden sehr und wünschen ihm sowohl sportlich als auch privat alles Gute für die Zukunft.

i.A. Jens Gohlke

Schriftführer/Pressesprecher/Ligaobmann-Fußball
Ahrensburger TSV v. 1874 e.V.